

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article580>

Pourquoi le chat voit la nuit ?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : vendredi 14 décembre 2007

Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

Pourquoi le chat voit la nuit ?

Il y a très longtemps, les chats ne voyaient pas la nuit. Cela leur posaient problème, car les souris ne sortaient que la nuit. Ces chats là vivaient près des maisons.

Un jour, un chat voulut des yeux pour voir les souris.

Notre ami se reposait enroulé dehors en ronronnant. Une nuit, il se fit réveiller tout en douceur par une souris qui mangeait du fromage. Il s'étira puis se leva tout doucement et marcha à pas de velours pour la trouver. Il sentit qu'il se cognait à un arbre : il regarda et vit la souris, et il dit :

"OUAIS ! Je vois !!"

Alors maintenant le chat voit aussi bien le jour que la nuit.

Post-scriptum :

par Ennemonde